



## EDITO

Cette saison 2022/2023 s'est inscrite dans la continuité du projet développé depuis plusieurs années par le club sous l'impulsion de son président mais elle clos également un chapitre important de son histoire. Continuité tout d'abord avec les résultats sportifs excellents obtenus par les équipes féminines, avec le label féminin de la FFF décroché pour 3 ans et avec l'obtention d'un troisième trophée Philippe Seguin soulignant encore, si besoin était, la qualité des activités proposées. Ce bilan très positif clôt ainsi les 5 années de la présidence énergique de Bertrand. Le club lui est infiniment reconnaissant pour toutes ses actions. A la rentrée, un nouveau chapitre s'ouvrira donc sous la gouvernance de Lucie, unique présidente de club du district de Haute-Saône. Si les compétences et l'implication de Lucie font évidemment consensus, le choix d'une femme comme présidente n'est pas anodin non plus. Il relève de la lutte contre le sexisme et les stéréotypes et milite en faveur l'égalité homme-femme dans le foot.

## NOUVEAU BUREAU

- Présidente : Lucie Sommer
- Vice-président : Bertrand Normand (hé oui ! Il ne pouvait pas partir comme ça !)
- Trésorière : C. Tourneret (adjoint : E. Matusalem)
- Secrétaire : Y. Rognon (adjoint : J. Salvi)

Deux services civiques devraient également rejoindre les bénévoles en septembre. Bienvenue à eux !

## TROPHÉE PHILIPPE SEGUIN



La Romaine a reçu des mains du président de la FFF Philippe Diallo et du président du Fondation du Football un troisième Trophée Philippe Seguin. Après les grands prix de 2020 (foot féminin en milieu rural) et 2022 (visite des musées), ce nouveau prix récompense l'action des bénévoles du club en faveur du programme "foot à l'école" dans le cadre duquel les bénévoles du club ont dispensé des séances au sein des établissements scolaires. Cette action a été ponctuée par la coupe du monde des écoles qui a réuni 345 enfants en juin 2022.

## JURA SUD CUP



Une délégation de presque 40 enfants U11, U13G et U15F encadrée par 10 dirigeants s'est rendue à Molinges pour la Jura Sud Cup les 17 et 18 juin. Logés tout le WE dans un centre de vacances, nos jeunes ont aussi pu découvrir le lac de Vouglans lors d'une randonnée, le tout dans une sympathique "ambiance colo". Merci aux transports Bardy de Ray sur Saône pour la mise à disposition du minibus.

## HAPPY BIRTHDAY !

Le 2 juillet 2013 l'association "FFM La Romaine FC" était déclarée en préfecture de Haute-Saône avec pour objet : "développer la pratique du foot et susciter des liens d'amitié entre ses membres". Gageons que ce 10<sup>e</sup> anniversaire du club fera l'objet d'une belle et grande célébration au cours de cette nouvelle saison.

## RETOUR SUR...



Arrivé au club en 2017, Bertrand en a pris la présidence au cours de la saison 2018/2019. Sous son impulsion, l'école de foot s'est structurée avec la mise en place de formations pour les éducateurs et avec l'obtention des labels féminin et masculin. En 5 années, il a multiplié le budget du club par 4. Son engagement de tous les instants, son dévouement pour les enfants et son enthousiasme communicatif ont permis au club de remporter 3 trophées Philippe Seguin en 4 ans, un palmarès unique en France.

**Merci Bertrand, et chapeau bas !**

## LUCIE QUI ?

Voici le nouveau visage de la Romaine. Gardienne des Seniors F, maman de 2 joueurs U13 et U18, Lucie Sommer s'est très vite impliquée dans la vie du club jusqu'à devenir incontournable. Elle souhaite inscrire sa présidence dans le sens initié par Bertrand. *Ad lucem !* 🙌😊

